

MIENTRAS ERES HIJO, ERES HIJO; PERO LLEGARÁ EL MOMENTO, QUE SERÁS EL PADRE COMO EL PADRE ES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de octubre de 2014  
Médium: José Luis Sánchez Acosta

**LO ÚNICO QUE TENÉIS QUE APRENDER A RECORDAR, ES QUE VOSOTROS ERES UN SER, EL SER, EL HIJO DE DIOS MI PADRE. MIENTRAS ERES HIJO, ERES HIJO; PERO LLEGARÁ EL MOMENTO, CUANDO REÚNAS EN VUESTRO SER TODO LA CONCIENCIA PURA, TODO, SERÁS EL PADRE COMO EL PADRE ES.**

[20141026] Benditos míos, Yo les bendigo como siempre os les he bendecido, les amo como siempre os he amado, y les invito a perdonar como siempre os he invitado. Hermanos míos, sigo teniendo la dicha, sigo teniendo este día hermoso, y sigo teniéndoles a vosotros puestos para escucharme, para así escuchar mi llamado, para que vosotros puedan ser libres, auténticamente libres, porque la libertad es de todos.

**Y este es vuestro punto, este es vuestro momento de ser libres, sean libres, hermanos, gocen de esta libertad tan divina, tan sublime, gócense de vosotros mismos, gócense porque mi Dios está con vosotros y con todas las cosas.** Pero a vosotros les digo, está, porque estás conmigo en este momento, porque así estas escuchándome, con todos está, porque no hay nada en donde no esté mi Padre, en todos está, en lo que ves y en lo que no ves.

**Pues, he aquí, que Yo vengo a invitarte que te unas al universo, que te unas a la luz, que te unas a la verdad, deja que vos verdad, salgan verdades justas, divinas en tu SER.** Amados hermanos míos, porque os vengo a vosotros como siempre, vengo a bajarles de donde se encuentran, a unos vengo a bajarlos, a otros vengo a subirlos para que gocen de una igualdad divina, de una igualdad sagrada, para que así canten juntos y disfruten vuestra vida juntos. Porque solo en vosotros ha estado la desigualdad, el desamor, el desconocimiento de sí mismos, solo en vosotros he encontrado todo esto. Porque os te digo, en mi mundo no hay esto que está en vosotros, en donde están, porque Yo Soy el Amor, Soy la Libertad Divina, Soy el Perdón. Y Yo bajé contigo a que recordaras que vos también eres el perdón.

**Está la ciencia en vosotros, la CIENCIA DIVINA y solo vengo a decirte que vos eres el productor, eres el pequeño creador reproduciendo todo.** La vida en vosotros ha sido muy atropellada, muy desmejorada porque así lo habéis formado vosotros. **Pero hoy solo quiero que disfrutes de este amor, solo deseo que disfrutes de esta paz, solo deseo que disfrutes esta estancia aquí, solo deseo que así vosotros te sientas el TODO, te sientas el NÚCLEO, te sientas las RAÍCES en donde salen todas las cosas.**

Nadie puede enmendar tu vida, pero tú a ti mismo lo puedes hacer y lo debes hacer, porque la vida en vosotros es una vida de procesos, de evolución y vosotros tienes el derecho, el deber de sentir todo esto en tu vida. **Pues este es el momento, esta es la hora en que vosotros debes poner marcha a tu vida, poner los cambios exactos, poner vuestra evolución en constante cambio, es tiempo que vosotros salgáis de estos estancamientos donde siempre han estado. Y vean cómo es la vida, la vida en Dios es divina, es todo y vosotros debes de sentir a Dios, al Padre en lo más profundo de vuestra**

**alma.** Porque, de cierto les digo, si vosotros continuas desde aquí, desde esta plataforma, podrás observar todas las cosas y podrás darle solución a todas las cosas y sabrás que todas las cosas deben llegar al Padre otra vez, hechos los SERES divinos.

**Hermanos míos, no os atemoricen de la vida, no os atemoricen de la muerte, porque la muerte es nacimiento, es evolutiva, es transformación. Porque, en verdad os digo, que este cuerpo físico de vosotros, este es de la tierra, es de aquí y éste tarde que temprano se queda aquí. Más vos que eres la vida, la Vida Eterna, eres la belleza, sigues embelleciendo este universo, esta tierra que vosotros mismos pisas.** Solamente adquiere la luz, que la luz que Yo te doy es el conocimiento con exactitud y esta luz es la que te guiará siempre a donde vos quieras ir, en donde vos quieras estar. Pero con este entendimiento, con esta sabiduría, sabrás estar y no habrá nada que te haga daño, porque dentro de ti eres la vida.

¿No Soy Yo quien ha demostrado esta vida, pues? ¿Acaso estoy lejos de vosotros? ¿Acaso me fui de vosotros? Yo os te digo, ¿acaso no les demostré a mis Discípulos que estaba Yo con ellos otra vez, solo sin un cuerpo como el de vosotros? Solamente sin este cuerpo volví, regresé a ese mundo sagrado, a ese mundo divino. Así todos vosotros, un día que nadie sabe de vosotros el día y la hora, va a pasar lo que siempre ha pasado. **Vosotros, todos, habrás de dejar este cuerpo, pero como SERES, como hijos de Dios el Altísimo han de seguir por toda la eternidad viviendo. Es por eso que os les digo a cada uno de vosotros, come de este pan sin levadura y bebe de esta agua porque ésta es vida eterna.** Con este entendimiento de ti mismo, podrás vosotros estar y podrás ser la luz de tus hermanos, como Yo lo Soy contigo. Esto es la diferencia entre vosotros, porque te aferras al pasado, porque te aferras a una vida, a una vida frustrada, a una vida que no es la realidad. Porque te hundes en tus mismas ignorancias de tu vida y no puedes salir de ese mundo. Pero Yo vengo a darte luz, vengo a despertar tu conciencia para que vosotros seas un SER nuevo, un SER de luz, un SER libre, libre de verdad.

**Gócense vosotros, solamente estén alertas de sí mismos, estén atentos para que vosotros allí me sientas a tu lado. Pero, Yo os digo, hermanos, que nadie va a ningún lado después que dejas un cuerpo.** ¿No Soy Yo quien te ha demostrado eso? No Soy Yo que Yo os dije en aquellos tiempos: “Me voy pero volveré. A los tres días que vosotros me hayas sepultado he de venir y seguiré contigo”. Así les dije a mis Discípulos y precisamente esto sucedió. Y hasta hoy sigo viviendo contigo, porque eres mi misión de volverte otra vez a este lado positivo en tu vida. Porque durmiendo han estado, porque vosotros no se conocen, porque continuas bajo los influjos del hombre materialista.

Pero siempre os he vendido a liberarles, a decirles que la vida es hermosa cuando vosotros dejáis este mundo, el mundo de la ignorancia. **Lo único que tenéis que aprender a recordar, es que vosotros eres un SER, el SER, el Hijo de Dios mi Padre. Mientras eres Hijo, eres Hijo; pero llegará el momento, cuando reúnas en vuestro SER todo la conciencia pura, todo, serás el Padre como el Padre es.** Y así servirás a toda esta bendita Humanidad que también no se conocen. Vivan en oración, hermanos, oren por los que están contigo y oren por los que ya no están; solo recuerda, es el cuerpo el que ya no está, pero cada uno, cada vida viven vosotros. Y todo vive, mis bien amados.

Bien comprendió vuestro hermano Pedro con todos sus discípulos, con todos sus hermanos, entre sí comentaron ellos que la vida en el cuerpo es como una semilla, que ésta es sepultada bajo tierra para que surja la espiga. Bien comprendieron y bien les digo a vosotros que también deben hacerse idénticos en comprensión. Deben vosotros recobrar vuestros sentidos, y esto les digo a vosotros encarnados que estás todavía en un cuerpecito, como también se los digo a todos mis hermanos que han soltado un cuerpo por una u otra forma, otra manera de ser. Pero que esto ha sucedido solamente, **pero que Yo vengo a despertar las conciencias. Yo Soy la Vida, Yo Soy la Luz, Yo Soy el Camino, Yo Soy la Verdad, y todo el que venga a Mí no morirá, ni ha de sentir que está muerto.** Porque, aun los que se han ido de un cuerpo, creen estar muertos porque no han aprendido a separarse, no se han reconocido que son la vida, que son la luz, que son la eternidad y que la eternidad nunca muere, no tiene fin, la eternidad no tiene fin.

**Y solo debes orar por vuestros hermanos, por los que aquí fueron vuestros hijos. Solo deben orar por ellos, para que ellos también entiendan esta razón de ser, esta vida real, se entiendan a sí mismos y**

puedan estar felices, contentos y seguir haciendo lo que deben hacer para avanzar en sus propias conciencias. Así, todos tienen que estar, no nada más les hago este llamado a vosotros que estás aquí, sino a todas las Escuelas, a todos los Templos y las Iglesias, a todos les hago este llamado para que así puedan encontrar la Libertad Universal, esa Libertad Divina que no la tienen. Porque bien, mis bien amados, en esta tierra hablan de libertad y no hay, hablan de amor y no tienen, hablan de bondad y no lo son, hablan también de justicia y no son. Solamente han acaparado las palabras verdades para poderles envolver en sus mundos y vosotros estar como estáis.

Tomen conciencia, Yo les he enseñado a vivir una vida que hasta hoy no han creído vosotros, nadie. En cuanto os he dicho, si tuvieras la fe del tamaño de una mostaza podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar, deje dicho. Y vosotros gimes de dolor porque te falta la fe, te falta tu seguridad que vosotros son los SERES vivientes, eternos. Porque vosotros continuas bajo un régimen del hombre y que a vosotros les han quitado poco a poco su vivir y solo viven a despensas. Más Yo, Yo que viene a la tierra y que he venido, os te he venido a decir siempre que vosotros ERES EL PODER, ERES LA VIDA. Solo porque no tienes la fe, no transformas tus cosas, pero si tuvieras la fe, ¿qué te faltaría?, ¿qué les faltaría, mis bien amados? ¿No Yo les he dicho, pues, que vosotros podéis hacer todo? ¿No Yo fui tu guía? ¿No me viste hacer las cosas? ¿No transformé el agua en vino? ¿No repartí con un pan a tres mil gentes? ¿No di peces de un pez a muchos? Y os te dije, esto que habéis visto que Yo he hecho, más de esto vas hacer vosotros en tus días.

Pues, prepárense y formen una gran familia, una gran hermandad y muestren el camino verdadero, mi camino que es el tuyo. Y solo así podrá quedar eliminado todo lo adverso, podrán quedar eliminadas las partes que hoy les gobiernan y que les han nublado los ojos del alma y que les han atado para que vosotros seas el de hoy y haya divisiones entre vosotros y no se puedan comprender. Porque vosotros, el hombre, pues habéis tenido vuestros dichos que dicen: “Separa, divide y vencerás”. Ese es el dicho del hombre y eso está pasando, se han separado por mandatos, no de Dios, no del Padre, sino del hombre. Les han separado el uno al otro y hoy muestran esa forma por mandatos. Así les han dicho esto y esto es lo que se hace. Y Yo he venido a unificar, a unificarles, he venido a devolverles la paz que les han robado durante tantos y miles de años, porque esto ha pasado, en esta era está pasando y en toda las eras ha pasado.

Porque vosotros no son nuevos, no son de hoy, porque vosotros eres eternos, hermanos. Que en cada tiempo has hecho una cosa, pues sí, en cada tiempo han hecho una cosa conforme tu corazón lo ha deseado. Esto es lo que deben comprender, tanto vosotros los que estás aquí en este cuerpo, como los que no están ya para que enderecen vuestras vidas y dejen de penar, dejen de sufrir. Y esto es lo que vosotros les corresponde hacer, porque han hecho los pactos entre sí y vosotros tienes el compromiso de poder demostrar esta vida divina a vuestros hijos, a los que hoy estás sirviendo como padre, como hijos. Debes de demostrarles esta vida, esta gran vida y ser dichosos.

**Nadie muere, la vida no muere, la vida es eterna y también cambia.** Porque vosotros habéis hecho la vida así, pero un día habrás de comprender que esto es así, tan sencillo. Yo les bendigo en esta hora, les bendigo y les digo gocen, gocen, amados míos. **Entreguen sus ofrendas, pero las ofrendas que Yo les digo es pedirle al Padre y pedirle al Hijo y pedirle a tus hijos, a todos, presentarlos aquí en espíritu y verdad.** Y así desearles una vida sublime, una vida hermosa, porque este es el deseo de cada uno de vosotros. Pues aquí estás en tu punto, estás en el punto preciso para así dejar muy clara vuestra mente y alegrarse y vivir contentos sabiendo que todo está en contento.

Este es mi regalo, este es mi saludo, esta es mi bendición que Yo les hago a cada uno de vosotros. Sigán contentos, alegres, la vida es de resurrección, es hermosa. **Entrega tu hijo aquí, entrégalo a esta verdad divina, déjalo libre, déjalo que vivía su vida y tu hijo que te deje vivir su vida y solamente convivían la vida divina, la vida espiritual, solamente deséale fuertemente que así siga iluminándose más y más, sígase comprendiendo más y más, siga acatando las Leyes Divinas más y más y deja que te haga mayor, que te haga grande, y deja que te ilumine y goza su iluminación contigo y deja que te estreche en su santo poder, déjalo y vivan felices.** Esta es una verdad divina, una verdad verdadera que solamente la vive el que la vive, el que la vive y la demuestra.

Así mismo vos<sup>1</sup>, este es tu momento. Yo os te digo, vuestro hijo<sup>2</sup> no ha muerto, porque nadie muere, todo se vive, sí, ciertamente se vive, aquel vive una vida de acuerdo a como la hizo, a como la cree, pero hoy es el momento y la hora de liberarse de todo, de comprenderlo todo y vivir en todo. Esto os digo Yo, mis bien amados, el que así se sienta con este dolor, le sea convertido en esta alegría divina y así la derrame a todos y vivan felices, amados míos. Y así, tanto el hijo tome este cáliz, como el padre tome este cáliz y así se viva feliz, porque todo es felicidad, todo es ternura, todo es vida. Así vengo a levantar los corazones de vosotros, así vengo a levantar el corazón y endulzar el corazón de los que sufren, pero sufren porque no conocen que la vida es divina y es blanca y es eterna y es evolutiva, es de transformación. Que solamente basta tener la plena conciencia, la fe divina para levantar a todo y ser felices. Esto es lo que Yo os doy por esta mañana, pero os les digo, vivan felices, vivan contentos. Yo os digo, nadie muere, si todo es vida, todo es resurrección, todo es evolución.

Piensen como pensó y creyó mi hermano Pablo, créanlo así, hermanos, así lo creyó él porque así lo vivió, así lo vio, créanlo y vívanlo así que este cuerpo solamente es una semilla y que esta semilla tarde que temprano vosotros la sepultas y lo que brota de ella es su espiga, el SER eterno, y comienza otra vida mejor, más mejor de acuerdo a lo que os se sienta. Así comprendanse, hermanos míos, comprendanse, nadie muere, solamente es un transición; deben de tenerlo bien entendido para que vosotros ya no sufras jamás. Y también debe entender esto, el que así se ha ido de su cuerpo, que es solamente eso, se ha ido de su cuerpo, pero no se ha ido a ningún lado. Yo mismo os te dije: “Donde está tu tesoro, ahí está tu corazón”. Y te lo vuelvo a decir, mis bien amados, porque es necesario que Yo te diga, por si acaso me preguntares, ¿Y dónde está, pues mi hijo? En tu corazón, porque vosotros en este tiempo fuiste su tesoro. No está pues ahí, no es ahí donde debe estar. Pues en verdad te digo, que en vosotros está y vosotros tienes que ser la luz para darle luz y él también tiene que ser luz para darte luz y esto es la vida divina.

Benditos sean todos, gócese, vivan en esta luz. No crean y piensen convivir con ellos en otros tiempos futuros, en otros planetas, no. Si aquí mismo están, como Yo estoy con vosotros. Solamente que todos están en su meta misma, todos de acuerdo viven su metamorfosis espiritual, solamente es que unos están donde quieren estar y vosotros lo debes saber. No es necesario que Yo te diga dónde están, si están aquí. Y en verdad, os te digo, hermanos y hermanas, os te digo hermano y hermana, vuestro hijo está contigo, está en vuestro corazón. Tanto vosotros lo tienes en tu corazón, como él te tiene en su corazón. Os no me refiero a este corazón físico, sino al alma. Así como Yo estoy con vosotros, todo está con vosotros. Benditos sean, hermanos. Hasta siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.

<sup>1</sup> El Maestro se refiere al hermano Placencia.

<sup>2</sup> Aun cuando El Maestro, no dio el nombre del hijo del hermano Placencia, se refirió a él. El hijo del hermano Placencia desencarnó el 06 de septiembre de 2014, como consecuencia de un accidente automovilístico ocurrido el 31 de agosto de 2014.